

Teilnahme am Weltkindertag in Wiehl am 15.09.2024

Zum wiederholten Mal hat das Tagesmütternetz Oberberg e.V. zusammen mit Kindertagespflegepersonen aus Wiehl einen Info- und Aktionsstand angeboten. Das Tagesmütternetz wurde vertreten von der Fachberaterin für Wiehl, Elisabeth Dorn-Dickhaus, und ihrer Kollegin Frau Martin-Sannert. Außerdem waren 9 von den zurzeit 31 aktiven Kindertagespflegepersonen aus Wiehl an diesem Tag in Aktion.

Viele Kinder wurden nach ihren Wünschen geschminkt und dabei in wunderbare Wesen verwandelt. Es konnten Buttons gestaltet werden oder einfach nur gemalt und geklebt werden. Mit etwas Geschick große schillernde Seifenblasen zu produzieren, hatte seinen besonderen Zauber.

Eltern konnten sich ungezwungen mit den Kindertagespflegepersonen und der Fachberatung austauschen. Für manche „ehemaligen“ Tageskinder und ihre Eltern war es auch ein überraschendes Wiedersehen mit „ihrer“ ehemaligen Kindertagespflegeperson.

Die Kindertagespflegepersonen haben sich gefreut, sich und ihre Tätigkeit gemeinsam präsentieren zu können.

Das Tagesmütternetz Oberberg e.V., das als Träger der freien Jugendhilfe seit 2004 Kinder überwiegend berufstätiger Eltern in Tagespflege vermittelt, hat die Kindertagespflegepersonen gerne an diesem Tag organisatorisch unterstützt und begleitet.

Alle Beteiligten hoffen, dass es in Zukunft noch mehr solche gemeinsamen Aktionen gibt.- Vielleicht mit Unterstützung von noch mehr Kindertagespflegepersonen aus Wiehl-

